



« LA SANTE C'EST VITAL » EN GRECE COMME EN FRANCE

66 centres de santé solidaires fonctionnent dans toute la Grèce grâce à l'action et au travail de bénévoles.

Ils procurent des soins médicaux gratuits et des traitements médicamenteux à toutes les personnes qui sont privées de couverture sociale ou qui ne disposent pas des moyens financiers pour se soigner. Ils sont une réponse militante à la crise économique et sociale : 3 millions de grecs n'ont plus aucune couverture de santé, soit plus d'un habitant sur 4.

L'association SACEVI vous invite à participer à la soirée de solidarité

**Mercredi 29 novembre 2017
A la maison de quartier des Linandes
A partir de 20h**

Avec la participation de Jacques Leleu, membre d'une association humanitaire de salariés de Gaz de France qui soutient les centres de santé grecs depuis 2015.



Qui sommes nous ?

SACEVI, « la santé c'est vital »

1 /3 des habitants de Cergy disent ne pas pouvoir se soigner correctement : rendez-vous trop lointains, tarifs des spécialistes trop élevés.

POUR SACEVI, une des solutions est la CREATION D'UN CENTRE MUNICIPAL DE SANTE où les spécialistes ne

pratiquent pas de dépassements d'honoraires, où l'on applique le tiers payant, ce qui évite l'avance de frais et permet à tous l'accès aux soins. C'est un engagement de la municipalité de Cergy. Cet équipement devrait prendre place à l'horizon 2020 dans le quartier Cergy Saint Christophe.

Nous rejoindre : Mail : Sacevi95@gmail.com

Blog : <http://sacevi.canalblog.com>

Facebook : <https://www.facebook.com/Sacevi95/>